

弘法山山行報告 (2020年1月25日(土))

昨年2月に権現山で“キムチ鍋”をやったが、伊藤さんから「正月山行は弘法山にして、権現山でキムチ鍋をしよう」という提案を出していただいた。その結果、伊藤(リーダー)、石井、神田(玲)、後藤、三浦、陽田の6名が参加した。

当日朝の天候は曇りだったが、段々よくなってきた。私は登りが遅いのをカバーするために、約45分先行して出発することにした。皆さんは9時30分に秦野駅に集合して出発する予定だ。権現山(海拔:244m)の頂上に着いてみると、土曜日だからだろうか、ぼちぼち登って来る人がある。秦野駅にいた30名位の旗を持ったグループも上がってきて、芝生の上にシートを広げて“店開き”を始めた。権現山頂上からは、富士山が見えるはずだったが曇っていて見えない、残念。箱根の前山:矢倉岳、金時山、明神岳、神山、二子山などはよく見えるのだが。

11時頃、皆さん全員がご到着。早速伊藤さんのリュックからいろいろな食材が出てくる。お湯は皆さんが分担して背負ってきた。私は“正月”なので「お屠蘇」(720cc)を背負ってきたが、肝心の屠蘇酸を持ってくるのを忘れてしまった(これ確信犯)。まずは“お屠蘇”で乾杯です。秋田の“辛口(大吟醸)”のラベルだったが、若干甘口風。さてキムチ鍋が煮えてきたので、我々ふうふういいながら食べる。今日は風もなく割合暖かだが、やはり温ったかいものは美味しい。キムチ鍋の後は「うどんすき」で腹一杯になった。青空と日差しが出てきた。12時40分、記念の証拠写真を撮って出発する。今日は弘法山を経て鶴巻温泉へ向かう。

ゆるーく下って登り返し約20分で、13時に「弘法山」頂上に到着。ここにお堂があり弘法大師像が祀ってある、弘法大師の時代はこの関東は“荒夷”の世界で、大師が関東まで来たとは考えられないという説が出た。鶴巻温泉までは4.7kmとある。ここから下って10分で農道に出る。農家の人が野菜を売っていた、伊藤さんが¥100也の「ターサイ菜」をお買い上げになったが、後で見せてもらうと大きくてなかなか立派だった。山道の両側が猪に掘り返されていて、歩き難かった。そう言えば、鶴巻温泉の街中で“しし鍋屋”(猪)の看板を見かけた。更に小ピークを越えると「善波峠」だ。

13時58分に最後の小ピーク(155m)を越え、少し下って、14時10分「吾妻山」で小休止する。眼下には鶴巻温泉の町が広がる。15分休憩し、後はひたすら下るだけ。

14時50分、鶴巻温泉の「弘法里の湯」に到着した。ここは靴箱に靴を入れると“人質”とされる。風呂はそれほど混んでいる訳ではないが、カランは満席でなかなか空かなかった。ゆったりと湯に浸かり疲れを取った後、テーブル席に落ち着いて反省会。

今日の“メインスピーカー”は後藤さんだった。『去年のお盆の時の北アルプス行で、水晶小屋に泊まったが、なんと一畳に4人だった』『これはどうやって寝るの? 鯛の缶詰よりまだ酷い』『水晶小屋はあまり大きくはなく、付近は“テン張り禁止”だからね』『今年の夏もやはり北アルプスに行きたいけど、休みを取りにくいので、やはりお盆時期になりそう』『5月の連休の時も、岳沢小屋などひどい

ね。外にテントを張る方がよっぽどまだだよ、『“G-ショック”を探しに京王デパートの時計売り場に行ったが、丁度その売り場に人が居なくて、隣の高級時計売り場の店員が来たが、全く愛想がない、時計を突き出すだけだ。あんな店員はもういや！また、中国製の時計は絶対に買いたくない』『スント（SUUNTO、フィンランド製）は不具合になると、修理に長日数掛るから駄目だね』（三浦さん）「セイコーの時計も持ってるけど、いろいろ機能があり過ぎて使いこなしていないよ」「我々はあまりデパートで買い物をすることはなくなったね。伊勢丹や高島屋などは高級品志向になっちゃったし」、『高尾山では30回登って印を貰うと、薬王院で精進料理を一回出してくれるそうです。但し¥1,500也の台帳を買う必要がある』『別のルートに登ったときはどうなるの』『後日、薬王院で自己申告をすればよいそうです。山男・山女は皆正直ですから』『高尾山は少し寝坊したときでも、手軽に行けるから良いです』『京王線は電車賃も安いからいいね』

伊藤さんからの提案、「2月8日（土）は秩父の丸山、2月22日（土）には湯河原：幕山に梅見に行きます。3月14日（土）には、ご希望があるので沼津アルプスを考えています。3月下旬にはカタクリを見に行こうと考えていますが、栃木の焼森山（茂木の近く）にミツマタを見に行く案もあります」「ミツマタの方に賛成」「今年は4度目の挑戦で武甲山（200名山）へ絶対に行きます」「芦ヶ久保の氷柱は暖冬で駄目だね。2月になったら凍るかな」

ここには“2時間以内（少し短い！）の制限があり、入浴だけならよいが、話などをしていると時間が足りなくなる。”お一人様¥1,000以上ご飲食されると、3時間まで認めます“ということで、皆様飲み物とおつまみ等をせっせと注文した。”靴質”解放のため受付にいったら、枚数が多かったので計算せずにOKになったそうです。17時30分に「弘法里の湯」を出て、鶴巻温泉駅のホームへ行くと、丁度17時37分の新宿行き急行がきて、車内で流れ解散となった。

今日は富士山が見えずに残念でしたが、天候は風もなく、日が差して晴れてよい山歩きができました。反省会では極めて真面目な山談議で、座布団が飛び交うこともなく、山の話に終始しました。

以上 陽田

『参考』：「G-ショック」はショックだった。

カシオが三十数年前から販売している多機能の腕時計で、何十種類ものモデルがある。お値段も¥170,000也から¥7,000也まで幅広い。登山、ダイビング、スカイダイビング用など目的に応じた機種が揃っていると。

追記：ご参考まで（三浦）

- ① G-SHOCK のおすすめ 10 選 <https://yamahack.com/1039>
- ② 登山時計オススメ 14 選 | 人気のモデル紹介とその特徴を比較！ <https://yamahack.com/59>
- ③ 2019 年版 登山用腕時計のおすすめ 11 選。GPS や高度計などの機能にも注目 <https://sakidori.co/article/94276>

写真：2020-1 弘法山（三浦）

https://drive.google.com/drive/folders/1a4iG_DFJXaFZSzbOuNeCbCds6V89pZEt